

Detalle de comprobantes

Descripción

Esta opción genera un análisis multidimensional basado en el detalle de comprobantes de ventas (facturas y créditos).

Al seleccionar el comando Generar, se presenta un menú con las siguientes opciones:

- **Por fecha de emisión:** se emite un detalle correspondiente al rango de fechas ingresado.
- **Por fecha comercial:** permite obtener un detalle, para un rango de fechas comerciales y turnos determinado.
- **Por turno:** se obtiene un detalle, para un turno en particular, en un rango de fechas comerciales ingresado.

Una vez indicado el período a procesar, seleccione el destino de la información.

Tenga en cuenta las [consideraciones para una correcta implementación](#) y las [consideraciones generales para tablas dinámicas](#).

El sistema:

- Genera un archivo multidimensional (CUBO).
- Si el destino es Ms Excel o Ms Access, ofrece la posibilidad de generar automáticamente una tabla dinámica en Ms Excel.

Para más información, consulte los siguientes ítems: [Análisis Multidimensional](#), [Consolidación de Información Multidimensional](#) y [Mantenimiento de una base de datos Microsoft Access](#).

Si usted tiene instalado el módulo Central, podrá combinar diferentes cubos multidimensionales generados en Ventas Restô. Para más información, consulte la ayuda del proceso Consolidación Multidimensional Restô en el módulo Central.

Cuando el destino es Access

Usted puede crear una nueva tabla, o bien, seleccionar una existente.

Si elige una tabla existente, y la tabla no corresponde al diseño correspondiente a «Detalle de comprobantes de Ventas», el sistema no permitirá realizar la actualización.

Modelo de tabla dinámica para Detalle de Comprobantes

Se presentan tres modelos de tablas dinámicas que le permitirán analizar la información desde diferentes perspectivas:

- Totales.
- Diferencia.
- Participación.

Todos los modelos propuestos tienen asignadas variables para filas y columnas, y ofrecen las

variables más significativas en el área de página. A partir de allí, usted trabaja en forma interactiva. En todos los casos, los cambios se realizan mediante acciones sencillas.

Si no está familiarizado con el uso de tablas dinámicas en Excel consulte la ayuda correspondiente.

Se incluyen también, gráficos para cada modelo. A medida que usted trabaje sobre la tabla, el gráfico reflejará los datos actualizados.

Totales

Es una vista con importes acumulados. Por defecto, se exhiben los totales de compras acumulados por mes y año.

Usted puede cambiar una variable por otra o hacer cambios que involucren más de una variable, por ejemplo, analizar las ventas por cliente y línea de producto, en un año determinado, discriminando la información por trimestre, etc.

Diferencia

Es una vista con las diferencias en importes y en porcentajes con respecto al año anterior. Por defecto, exhibe las diferencias para cada mes con respecto al año anterior.

Usted puede cambiar la variable de comparación o bien, hacer cambios involucrando muchas variables, aplicar filtros, ordenamientos, semáforos, etc.

Participación

Es una vista con porcentajes de participación en el total de compras. Por defecto, exhibe la participación de cada mes en el acumulado anual.

Usted puede cambiar la variable de la que mide la participación o bien, hacer cambios involucrando muchas variables combinadas, aplicar filtros, ordenamientos, etc.

Recomendamos que revise la ayuda del comando [Configurar automático](#).